

Granada

Los investigadores granadinos claman a Europa que mantenga la financiación

Más de 700 profesionales se han sumado a un movimiento europeo que pide que no se recorten las ayudas a la I+D en el programa marco que entrará en vigor en 2014 • Quieren compensar la bajada de los gobiernos

S. Vallejo / GRANADA

Los investigadores han tomado la batuta en defensa de su futuro. Los recortes económicos ponen en jaque el mantenimiento de miles de proyectos y ensayos que podrían hacer retroceder la I+D unos años, incluso décadas, que ya serían insalvables. Tanto es así que a nivel europeo se ha organizado un movimiento contra los recortes que ya se están produciendo en algunos países como España, que ha metido la tijera en

44

PROYECTOS

De la UGR vigentes durante el primer semestre del año han recibido hasta 12 millones de financiación europea

los presupuestos en la I+D y la deja a la deriva.

Este movimiento europeo, en el que están teniendo mucha presencia los investigadores españoles y también los granadinos, ha iniciado una recogida de firmas para clamar a la Unión Europea que no pegue un hachazo a la financiación de la investigación de cara el próximo programa marco, del que sentarán las bases en la próxima cumbre del 22 y 23 de noviembre y que tendrá una vigencia de 2014 a 2020.

Ese programa marco es el que marca la financiación que se da a nivel europeo a todos los proyectos que concurren por concurso competitivo a la subvención.

Por ahora, se han recogido ya 137.230 firmas entre los países europeos –con apoyo de hasta 40 Premios Nobel– de las que 17.000 son de España. Dentro del país, el mayor número de apoyos recabados se está dando en Barcelona



La UGR es una de las universidades españolas que más financiación recibe en España.

(más de 3.600 firmas), seguida de Madrid (3.483). En tercer lugar se encuentra Granada, donde tiene mucho peso la investigación de la UGR, el PTS y los centros del CSIC. Ya se han recogido más de 700 rúbricas de investigadores, científicos, directores de proyectos y docentes no sólo de la capital sino de municipios como Armilla o Almuñécar. Le siguen Murcia, Pamplona y Oviedo.

En Europa, el mayor movimiento se está dando en Alemania (más de 21.200 firmas), se-

137.230

FIRMAS

Se llevan recogidas ya en Europa de las que 17.000 son de España, el segundo país tras Alemania

guida de España, Reino Unido (13.800) e Italia (12.000). Después sigue Holanda con 10.200 firmas.

La movilización en Granada no es de extrañar pues, por ejemplo, la Universidad es de las que más financiación europea recibe de España. Según los datos de la Oficina de Proyectos Internacionales de la UGR, sólo en el primer semestre de este año hay 44 proyectos de investigación vigentes que han recibido ayuda económica europea por más de 12 millones de euros. Con todo, fuentes del departamento aseguran que lo que hasta ahora se ha comunicado es que la financiación para el próximo convenio se incrementará incluso en un 50%.

Para acceder a la campaña europea auspiciada por los investigadores de toda la Unión se puede conectar desde www.nocuts-on-research.eu

El Gobierno dará en 2013 un 'hachazo' a la I+D+i

El proyecto de presupuestos para 2013 elaborado por el Gobierno de España incluye drásticos recortes a la I+D+i. Para el presupuesto no financiero del programa 463B (que enmarca el Plan Nacional de investigación), se propone un recorte del 23,4%

del presupuesto, que baja desde los 661,5 millones de euros en 2012 hasta los 506,7 previstos para 2013. Con estos datos el temor es que incluso desaparezca la convocatoria del Plan Nacional. El presupuesto del Consejo Superior de Investigaciones Científicas

(CSIC) baja de los 835,8 millones de euros en 2009 a los 599,1 de 2013. Los fondos para el personal predoctoral, es decir, la inversión para los investigadores jóvenes, también cae de los 196 millones de 2009 a los 134 de 2013. Para este año había 145.

Los residentes inician huelga indefinida contra el SAS por aumentar la jornada y bajar los sueldos

Están llamados a participar más de 5.000 especialistas internos entre médicos y otras categorías

E. Press / SEVILLA

Alrededor de 5.000 especialistas residentes internos que trabajan en la sanidad pública andaluza, entre ellos médicos, enfermeros, farma-

céuticos y psicólogos, están llamados a secundar la huelga indefinida que arranca hoy en el conjunto de la comunidad. Manuel Zurbarán, miembro de la Junta Directiva de la Coordinadora Andaluza de Representantes de Especialistas Internos Residentes (Careir), explicó ayer que a la manifestación de hoy en Sevilla asistirán más de un

millar de residentes ya que se van a fletar autobuses de distintas provincias, entre ellas Granada.

Zurbarán quiso también dejar claro que esta huelga indefinida ha sido convocada "por el conjunto de las asambleas provinciales de trabajadores que integran al colectivo de especialistas internos residentes", toda vez que ha replicado a la

Consejería de Salud –que días atrás puso en duda la posibilidad de que este colectivo pudiese hacer una huelga–, que, "como trabajadores con contrato que somos, podemos tanto convocar una huelga como secundarla".

Además, los residentes en formación están "exentos" de cumplir servicios mínimos porque "se en-

tiende que los hospitales no necesitan para el desarrollo normal de su actividad del trabajo de profesionales en período formativo".

El portavoz de esta coordinadora ha recordado que el motivo por el que han decidido convocar esta huelga indefinida radica en el aumento de su jornada laboral y su bajada de sueldo.

Por su parte, la consejera de Salud, María Jesús Montero, ya ha advertido a estos profesionales que, al encontrarse en proceso formativo, no pueden tener una ausencia prolongada de sus puestos de trabajo.

Provincia

Granada

ALMUÑÉCAR

Las lluvias descargan 350 litros desde septiembre en los cultivos sexitanos

Los efectos en los subtropicales y el campo, en general, han sido "muy buenos", según técnicos municipales y agricultores



Efectos de las lluvias registradas en cauces y desembocaduras.

ROSA FERNÁNDEZ

Rosa Fernández / ALMUÑÉCAR

Las precipitaciones registradas en lo que va de año pluviométrico agrícola, que se contabiliza desde septiembre, supera ya a la que cayó en todo el pasado 2011, según los datos que ha recogido el observatorio situado en la finca municipal El Zahonado.

Si en el año en el año 2011 entre los meses de septiembre, octubre y noviembre, la cantidad de precipitaciones no llegó a los 250 litros por metro cuadrado, este año esta cantidad es superada ya en 100 litros, aproximadamente, según informó el técnico municipal, Dionisio Franco Tarifa, encargado del citado observatorio.

En septiembre la lluvia contabilizada fue de 84,8 litros por metro cuadrado, y, en octubre, ascendió a 129,6. En lo que va de noviembre se han medido ya 143,8 litros. La más espectacular, por el granizo que acompañó, fue la última lluvia registrada el pasado viernes, que fue de 22,4 litros por metro cuadrado.

En cuanto a la zona de La Herradura, en el observatorio del Vivero La Mezquita, la lluvia contabilizada durante todo el año pluviométrico agrícola (que se

LOS DATOS

Precipitaciones

En los tres primeros meses de este año pluviométrico agrícola, que comienza en septiembre, las precipitaciones han dejado en el campo sexitano más de 350 litros por metro cuadrado, 100 más que en el mismo periodo del año pasado.

Efectos

Pese a que se han producido algunos daños en las plantas —especialmente por el granizo que se registró el pasado viernes—, en general los efectos de estas cuantiosas precipitaciones han sido beneficiosos para los cultivos de Almuñécar, especialmente para los productos subtropicales.

Beneficios

Las lluvias han permitido a los agricultores ahorrarse el gasto en riego, con lo que ello supone para recargar el acuífero y los pozos de los que se surten y para ahorrar gasto en electricidad.

mede de septiembre a junio), fue de 287 litros, mientras que este año, ya ronda los casi 400 litros por metro cuadrado en tan sólo dos meses y medio. En el pasado mes de septiembre cayeron 88 litros; en octubre, 102,5 litros, y, en lo que va de noviembre ya supera los 150 litros.

A pesar de que ha habido algunos daños en las plantas, según los técnicos municipales, en general la lluvia de este otoño ha sido más beneficiosa que otra cosa para la agricultura en general y subtropicales en particular, opinión que también comparten desde la Denominación de Origen de la Chirimoya. Su presidente, Antonio Sánchez, señaló que no ha habido pérdidas significativas de momento por las precipitaciones o el granizo de tan sólo 10 minutos de la semana pasada.

También algunos agricultores manifestaron que la lluvia está siendo "buena, porque la chirimoya en la zona de la comarca de Río Verde aún no ha comenzado en la vega, el aguacate está en plena producción y, lo que es mejor, los días que no ha hecho falta regar con lo que ello supone para recarga del acuífero y pozos y menos gasto en electricidad".

En breve

ÓRGIVA



JUANJO ROMERO

La Alpujarra se rinde a la tradición con su III Castañada

Órgiva acogió ayer la III edición de la Castañada Alpujarreña, que logró congregarse a numerosos vecinos y visitantes para degustar los centenares de kilos de castañas que se asaron y se repartieron. La jornada de convivencia comenzó a las ocho de la tarde en la Plaza Alpujarra de Órgiva. Los vecinos se fueron congregando en torno a las castañas asadas, con el acompañamiento musical del coro de Cuerda San Miguel. La Casa de la Alpujarra se sumó a la celebración, entregando la Castaña de Plata a la Asociación Cultural Abuxarra. / JUANJO ROMERO

GUADIX

El Consistorio exige autorizaciones para las fiestas privadas

La ciudad de Guadix quiere tener todo atado de cara a que en las próximas fiestas navideñas no se den casos de masificación en fiestas privadas. Así, el alcalde de Guadix, José Antonio González Alcalá, ha emitido un bando en el que se informa de la necesidad de solicitar autorización municipal previa para celebraciones en establecimientos con motivo de las fiestas. / R. U.

ALMUÑÉCAR

Los tunos 'toman' las calles del municipio en la primera Sexitunas

La Tuna Universitaria de Arquitectura Técnica de Granada ha organizado con la colaboración de Ayuntamiento de Almuñécar la primera edición del Certamen 'Sexitunas'. Con un pasacalles comenzó el viernes este certamen de tunas, en el que participaron las tunas de Peritos de Málaga, la Universitaria de Jaén, y la de Aparejadores de y Ciencias de Granada. / R. F.

GUADIX

La lluvia permite lucirse a la patrona de los accitanos

Esta vez sí fue posible. La Virgen de las Angustias, patrona de Guadix, pudo salir a la calle y ser acompañada por miles de accitanos en su recorrido por las principales calles de la ciudad. Las previsiones de lluvia respetaron la procesión que discurrió sin problemas acompañada en su salida por un gran castillo de fuegos artificiales. / RAMÓN UBRIC



RAMÓN UBRIC

ALMUÑÉCAR

El municipio acoge la asamblea de la Asociación de Profesores de Institutos

Almuñécar ha acogido este fin de semana a los más de 70 miembros de la Asociación de Profesores de Instituto de Andalucía (APIA), que se reunieron en la Casa de la Cultura sexitana para celebrar una Asamblea General Ordinaria. En el encuentro debatieron una serie de propuestas, entre las que destacan una campaña de la defensa de la función pública ante los "ataques procedentes de todos los sitios hacia la figura del funcionario". / ROSA FERNÁNDEZ

Vivir en Granada



LO MÁS
DESTACADO

Victoria Garrido muestra su arte en la Facultad de Medicina

La autora granadina María Victoria Garrido Hita expone hasta el 30 de noviembre en la Sala de Exposiciones Pintor Manuel Rodríguez de la Facultad de Medicina su muestra *Obras recientes*. La autora, nacida en Huétor Santillán, ha obtenido diversos premios entre los que destaca el segundo puesto de paisajismo en el Salón Internacional Petit Format.

CENTENARIO

● Hasta el mes de febrero se puede visitar la exposición que conmemora el V Centenario del Hospital Real, sede desde hace 30 años del Rectorado de la Universidad.



Maquillaje, peinados y joyas se dan cita en un desfile

Exclusivas Lady's celebra esta tarde un interesante desfile con motivo del cierre de temporada. El evento tendrá lugar en sus instalaciones y contará con la colaboración de la empresa granadina Loalba Joyeros Artesanos ya que el desfile mezclará trabajos de peluquería, maquillaje, joyas y fotografía.

El día por delante

17 sábado
Envíanos tus convocatorias a cultura@granadahoy.com

Convocatorias

GRANADA

'Títeres. 30 años de Etcétera'

El Parque de las Ciencias acoge hasta julio del próximo año la exposición *Títeres. 30 años de Etcétera* en la que se realiza un exhaustivo repaso a la compañía granadina dirigida por Enrique Lanz. Centenares de marionetas, algunas de ellas de tamaño gigantesco en una monumental muestra de arte. En la muestra se podrán contemplar, además, documentos y fotografías del abuelo de Enrique Lanz, Hermenegildo que, gran amigo de Federico García Lorca y Manuel de Falla, realizó con ellos 'El retablillo de Don Cristóbal' en los años veinte.

● Parque de las Ciencias.

Bronces califales

El Museo de la Alhambra alberga la exposición Bronces Califales. Una reunión de series conservadas por el Museo Arqueológico de Granada y procedentes de la Fundación Carlos Ballesta. Se trata de una buena oportunidad para comparar variantes decorativas sobre piezas de un mismo uso como patas de apoyo, arquetas o braseros. La exposición se podrá visitar de miércoles a sábado de 8:30 a 20:00 horas así como los domingos y martes únicamente en horario de mañana, de 8:30 a 14:30 horas. Hasta el 18 de noviembre.

● Museo de la Alhambra. Palacio de Carlos V.

'Lugares y pesebres'

Una cueva típica de Guadix, una casa alpujarreña, una cortijada, un establo, una calle típica del Marquesado o la Torre Vigía de La Rábida son solo algunos de los hábitats tradicionales granadinos que se pueden ver reproducidos en maquetas en la muestra Lugares y pesebres. Son tipologías de viviendas y enclaves en los que siempre hay un sitio para un pesebre al estilo de los belenes navideños que empiezan a montar

muchas familias durante estas semanas en los pueblos de Granada.

● Palacio de los Condes de Gaba. Hasta el 25 de noviembre.

'Emporio celestial de conocimientos benévolos'

Dieciocho jóvenes artistas de la provincia, alumnos de último curso de Bellas Artes, exponen sus primeras obras. La novedad de esta edición es que a pesar de la ausencia de un hilo conductor, las obras pueden dividirse temáticamente en tres categorías: las que elaboran algún tipo de abstracción geométrica u orgánica; las que ensayan figuraciones animales y las que tratan de la identidad de género. En cuanto al origen del curioso título, *Emporio celestial del conocimiento benévolos*, procede de un texto original de Jorge Luis Borges, *El idioma analítico de John Wilkins* que hace referencia a una cierta enciclopedia china ficcionada por el escritor argentino para ordenar el universo.

● Sala Alta del Palacio de los Condes de Gaba. Hasta el 25 de noviembre.

'Paisajes de Granada 2012'

La sala de exposiciones de la Fundación Rodríguez-Acosta acoge la exposición Paisajes de Granada 2012, realizada con la colaboración y patrocinio de la Fundación Cruzcampo. Este año se celebra el 50 aniversario de la edición de estas becas, una de las más conocidas de España. En esta promoción los seis artistas becados de las Facultades de Bellas Artes de, Barcelona, Bilbao, Madrid, Murcia y Sevilla, han desarrollado su obra durante los meses de julio a octubre. La muestra se puede visitar miércoles, jueves y viernes de 18:00 a 20:00 horas. Y sábados y domingos de 11:00 a 14:00 horas. Entrada gratuita.

● Sala Fundación Rodríguez Acosta. Hasta el 10 de diciembre.

¿QUÉ COMEMOS HOY?

por Laura Vichera lvichera@grupojoly.com

Fideuá con magro y verduritas

Para cuatro personas:

250 grs de magro de cerdo ■ 200 grs de fideos gruesos ■ 1 calabacín mediano ■ 2 zanahorias ■ un puñado de guisantes (pueden ser congelados) ■ 4 tomates de pera maduros ■ un pimiento seco ■ 2 cebolletas ■ 2 dientes de ajo ■ 2 cucharadas de concentrado de tomate ■ una cucharada de pimentón picante ■ caldo de verduras ■ unas hebras de azafrán ■ sal y unos granos de pimienta negra ■ aceite de oliva

● En un cuenco con agua templada, ponemos el pimiento abierto por la mitad para ir ablandándolo. Limpiar la carne de grasa y la cortamos en daditos pequeños. Pelar los tomates, retirar las semillas y se trocean.

● Sin pelar, despuntamos el calabacín y lo cortamos en taquitos y hacer lo mismo con las zanahorias. Arrimar el caldo al fuego y mantenerlo caliente. En el mortero, machacar los granos de pimienta con las hebras de azafrán y los dientes de ajo.

● En una cazuela amplia o en una paella, calentamos unas cucharadas de aceite de oliva y rehogamos las cebolletas, a fuego medio. Incorporar la pulpa del pimiento y mezclar bien.

● Luego, añadir los dados de tomate y zanahoria y cuando se evapore el jugo de las verduras, agregar la carne, el concentrado de tomate y saltar a fuego vivo.

● En este momento, añadimos también el majado de ajos, pimienta y azafrán, los guisantes y los fideos. Rehogar, espolvorear el pimentón y cuando todo vaya tomando color, mojar con un par de cucharones de caldo.

● Vamos agregando más caldo a medida que se vaya absorbiendo, procurando que el plato al final no quede demasiado caldoso. Cuando los fideos estén "al dente", apartarlos, dejamos reposar un par de minutos y servir enseguida. Podemos acompañar con un alioli casero.



Cocina en la blogosfera blogs.grupojoly.com/que-comemos-hoy

LA RECOMENDACIÓN

Cita

Armillá acoge la II Feria de Gastronomía

La Feria de Muestras de Armilla celebra hasta mañana Gastrotur 2012, la II Feria de la Gastronomía y el Turismo Gastronómico. Se trata de un evento de carácter profesional que tiene como finalidad presentar y establecer lazos de unión entre el sector de la agroalimentación, bebidas y servicios complementarios para la hostelería, restauración y alimentación en general y el sector del turismo gastronómico.



Gastrotur 2012 es la II edición de esta feria hostelera. G.H.

Deportes

RUGBY • División de Honor B

Primer punto de la temporada para el 'Uni'

Logra el bonus defensivo pero pierde ante un rival directo

Helvetia	17
Universidad Granada	14

HELVETIA: Escalante, Gallego (Vega, 66'), Cabrera (De Los Reyes, 43'), Lolo (Pradas, 76'), Venancio, Edu Gil (Villalobos, 66'), Oddone, Ollero, Olivares (Doctor, 61'), Messaut, Galán, Roberto, Navarro, Gabri y Quesada.

UNIV. GRANADA: Hitos (Cañizares, 76'), Pablo Sanz, Rubén Barros (Burgos, 60'), Kramer, Damián Campana, Diego, Forlán (Quitán, 47'), Gringo (Rafa, 65'), Ángel Lasala, Fabián, Pablo Ávila, Migue García, Agustín Palomino, Rubén Arenas (Lucky, 27') y Valentín.

Tanteo: 7-0 (5') Ollero; Quesada (tr.). 12-0 (16') Edu Gil. 17-0 (25') Quesada. 17-7 (42') Forlán; Migue García (tr.). 17-14 (64') Damián Campana; Migue García (tr.).

Árbitro: Ruiz Jiménez (andaluz). Mostró tarjeta amarilla al local Venancio (41').

Incidencias: La Cartuja, 150 espectadores.

R. J. C. / SEVILLA

Quizá fuera el madrugón o el cambio de clima lo que hizo que el Universidad de Granada saliera dormido al campo del Helvetia. Costó caro. El equipo no pudo remontar, aunque faltó poco, los puntos encajados en la primera parte. Lo mejor es que el equipo suma su primer punto de la temporada gracias al bonus defensivo (17-14).

El viento en contra que hizo que los sevillanos jugaran en la 22 nazarí en los primeros minutos. Después de varias jugadas, tras un *line*



El Helvetia gana una 'touche' al Universidad.

VICTORIA HIDALGO/DIARIO DE SEVILLA

out en 5 metros, el Helvetia logró el primer ensayo. En pocos minutos volverían a repetir jugadas similares que harían que subieran dos ensayos más en contra de un Universidad que empezaba a ver otra vez los fantasmas (17-0, 25'). Manolo Conde cambió para intentar dar un vuelco al partido. Se fue Rubén Arenas y entró Lucky, que debutaba en Liga después de un tiempo de baja por su boda. El granadino se colocó como segundo centro y Migue García se fue al ala de Arenas.

Mejoró la actitud de los granadinos la avalancha sevillana quedó frenada. Al descanso, 17-0

Tras la charla del intervalo, el 'Uni' despertó. Lástima que lo hiciera cuarenta minutos tarde. Empezó a realizar su juego habitual y, tras jugadas de delantera y *pick and go*, llegaba la primera marca de los arlequinados. Forlán era el encargado de acortar distancias y de posar el primer ensayo del equipo fuera de casa. La responsabilidad de patear la transformación fue Escopetillas, que no falló (17-7).

El juego del Universidad siguió la misma línea. El despliegue de los granadinos encerró al Helvetia en su campo. Otra jugada de delantera tras varias fases finalizaría en el *in goal* local. El encargado de anotarse el ensayo fue Campana, muy merecido al ser el mejor jugador de los granadinos. Migue García volvía a transformar (17-14, 64').

El Universidad se fue a por el partido de forma descarada. El juego se desarrollaba en la mitad del Helvetia, pero la precipitación y la necesidad de puntuar provocaba errores en los metros finales. El tercer ensayo, el del triunfo, no pudo llegar pese a todos los intentos.

Al final, sensación agrídulce en el Universidad. Queda la vuelta.

TENIS DE MESA

Cara y cruz para el Ciudad de Granada

Gana el sábado al Rivas de José Manuel Ruiz y cae contra el equipo líder, el Leganés

Redacción / GRANADA

Buen fin de semana para el Club Tenis de Mesa Ciudad de Granada, que ha saldado su doble desplazamiento a Madrid con un importantísimo triunfo ante el cuarto clasificado, el Rivas (2-4) y una derrota luchada ayer ante el líder, el Leganés (4-2).

El conjunto granadino fue capaz de sacar su mejor versión en la tarde del sábado. La clave estuvo en las dos victorias de Jesús Rodríguez y Julio Reyes ante el accitano José Manuel Ruiz. Taboada también obtuvo un punto fundamental gracias a su victoria sobre el paralímpico Jorge Varela, al que venció por un rotundo 3-0, devolviéndole así al Rivas la derrota cosechada en el último envite (2-4).

Menos suerte hubo en la mañana de ayer. El líder Leganés fue demasiado para los jóvenes del Ciudad (4-2). Julio Reyes y Jesús Rodríguez puntuaron para los granadinos, en un choque en el que el Diamandi y Antonio García, fueron clave para los locales.

BALONCESTO • Primera Nacional

El Athinasport ya sabe lo que es vencer

Athinasport	67
17+22+16+12	

Cazorla	60
15+15+18+12	

Medina	8	Sánchez	6
Felipe	16	Cortés	13
Gonz. Sánchez	17	Diop	19
Manu Mesa	2	Martos	9
Muñoz	6	Avilés	5
Ruiz	0	López	2
Moreno	0	Marín	4
Ramos	12	Avilés	5
Torres	4	Vico	2
Pascual	2	Jódar	0

Árbitros: Parrondo y Gómez (malagueños). Eliminados por cinco faltas López del Cazorla.

Incidencias: Unos 60 espectadores en el Pabellón Municipal de Churriana

Granada Hoy / GRANADA

El Athinasport consiguió la primera victoria de la temporada gracias a un juego alegre y rápido, que fue suficiente para derrotar a un CB Cazorla, que se hunde en la

tabla con cero victorias y que sólo se agarró al partido gracias su pivó de 2'10, Diop.

El primer cuarto fue muy ajustado con ventajas para uno y otro equipo. En el segundo cuarto el conjunto jienense salió más enchufado que el churriano y se llegó a colocar por delante (28-30). Pero, a partir de ese momento los pupilos de Nicolás Mejías cambiaron la dinámica gracias a una defensa muy agresiva y un contraataque explosivo. Este acelerón se vio refrendado por un parcial de 11-0, que dejó el 39-30 en el luminoso.

A la vuelta de los vestuarios, los granadinos siguieron con el martillo pilón y consiguieron la ventaja más grande de todo el encuentro (+15). Los de Luis Molina se encomendaron a su hombre de referencia, el gigantón senegalés Diop. El pivó africano, que en la primera parte sólo anotó tres

puntos, se convirtió en una fuerza imparable para el juego interior de los locales y recortó las distancias hasta los siete puntos.

Lo mejor para el equipo churriano era que nunca le habían visto las orejas al lobo e incluso en el último cuarto mantuvieron las distancias entre los cinco y ocho puntos. Pero, a falta de tres minutos el CB Cazorla sembró el terror y volvieron a aparecer los fantasmas en el Athinasport, cuando se colocaron a tres. Nicolás Mejías se sustentó en Ramos y Gonzalo Sánchez, cuyas canastas devolvieron la tranquilidad al conjunto churriano, que finalmente venció por 67-60.

Le ha costado al Athinasport conseguir la primera victoria de la temporada, después de perder en los derbis provinciales. Un triunfo sufrido, pero que da alas a los churrianos que de la mano de Gonzalo Sánchez, Felipe y Ramos empiezan a ver la luz. La base del juego fue cerrar bien el rebote para salir muy rápido y jugar los menos ataques posicionales posibles. Un camino que el Athinasport espera refrendar la semana que viene ante el Adaba.

HOCKEY PATINES • Primera Nacional Sur

El Patín Cájar sufre por sus habituales pájaras ante el Cocentaina

La escuadra alicantina supera un 5-0 inicial para después igualar a ocho y finalizar derrotado

Granada Hoy / CÁJAR

Primera victoria de la temporada para el Patín Cájar. La logró a costa del Cocentaina alicantino, que al igual que el conjunto granadino se presentaba en la cita sin saber lo que es la victoria en la Primera Nacional del hockey sobre patines. El cuadro cajareño al final se impuso por 10-8.

El partido comenzó con dominio local, que poco a poco tomó ventaja en el marcador hasta colocarse 5-0. Justo antes del descanso, el Cocentaina hizo el 5-1. En la reanudación, el Patín

Cájar comentó los errores de anteriores choques y flaqueó en defensa, hasta el punto de que en el minuto 6 el tanteador fue amenazante (6-5). Para colmo, a diez minutos de la conclusión, los alicantinos igualaron a ocho. Fue el punto de inflexión, ya que los granadinos supieron controlar la situación y aguantar los envites para luego marcar dos nuevos goles, a la postre los del triunfo que le mantienen a sólo dos puntos de los líderes de la Liga, el Patín Claret y el Burguillos.

La victoria del Patín Cájar tuvo como prolegómeno toda una jornada de encuentros entre equipos de cantera de ambos clubes. Los jóvenes valores del club cajareño consiguieron dos empates en mini hockey, victorias en prebenjamín, benjamín, alevín y juvenil, y un triunfo y una derrota en infantil.